

# Sambut Hari Pramuka, Kodim 0415 Jambi Kirim Personel Donorkan Darah

solmi - [JAMBI.INFORMAN.ID](http://JAMBI.INFORMAN.ID)

Aug 7, 2023 - 13:08



JAMBI - Bulan Agustus ditetapkan sebagai Bulan Bakti Pramuka serta momentum perayaan memperingati Hari Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia.

Sehingga setiap tahun, segenap dan seluruh anggota Gerakan Pramuka diharapkan dapat melaksanakan berbagai bentuk kegiatan bakti, sebagai persembahan bagi masyarakat, bangsa dan Negara Kesatuan Republik

Indonesia.

Melalui Gugus Pramuka bentukan Kodim 0415/Jambi Saka Wira Kartika, Kodim 0415/Jambi turut aktif berperan dan berpartisipasi dalam rangka menyambut Hari Pramuka dengan mengirimkan belasan personil Kodim sebagai pendonor darah, menyumbangkan darahnya untuk masyarakat yang membutuhkan.

Kegiatan donor darah diselenggarakan di Kwarda Pramuka Propinsi Jambi Kel. Paal Lima Kec. Kotabaru kota Jambi, Senin (07/08/2023) dengan tujuan untuk menumbuhkan kepedulian dan empati kepada sesama yang membutuhkan bantuan, sekaligus membuat pola hidup sehat.

"Dengan kegiatan donor darah secara rutin, sesungguhnya akan membuat tubuh menjadi segar dan darah kita menjadi fresh." ujar Sertu Agus Sukma salah satu utusan pendonor dari Kodim 0415/Jambi.

Dikatakannya bahwa dengan mendonorkan darah, tidak hanya membantu kepada sesama yang membutuhkan darah, akan tetapi juga berdampak banyak pada kesehatan tubuh si pendornya.

Kegiatan donor darah tersebut seyogyanya berjalan dengan lancar, akan tetapi insiden kecil muncul ketika salah seorang pendonor bernama Sertu Fadli asal dari Koramil 415-07/Pelayangan yang mengalami keram perut setelah dirinya mendonorkan darahnya. Akibat keram perut tersebut, Sertu Fadli dilarikan ke RS. DKT untuk menjalani perawatan lebih lanjut.

"Kebiasaan mendonorkan darah ternyata memiliki segudang manfaat. Saat kita mendonorkan darah, maka tubuh akan bereaksi langsung dengan membuat penggantinya. Kita tidak akan mengalami kekurangan darah, bahkan tubuh akan memproduksi darah-darah baru," papar Agus.(IS/din)